

Sarlat, le 9 juillet 2024

En route vers la médiathèque

Annoncée lors du Conseil communautaire du 8 juillet, la date d'ouverture de la médiathèque intercommunale Sarlat-Périgord Noir est désormais officielle : elle ouvrira ses portes le 30 novembre 2024.

Ce nouvel équipement culturel offrira un vaste espace moderne, accessible à tous et adapté aux besoins des différents publics, du tout-petit au senior.

Avec ses 1 300 m² sur un seul niveau, la nouvelle médiathèque propose un volume ouvert et lumineux, doté d'espaces et de mobiliers pensés pour accueillir des publics variés et des activités diversifiées.

Le bâtiment est équipé de réseaux permettant des usages numériques, et a été conçu de manière évolutive et modulable.

La médiathèque offrira un fonds documentaire varié et grandement enrichi, avec près de 20% de ressources supplémentaires, essentiellement en musique, cinéma, jeux et bandes dessinées.

Les usagers y trouveront six univers documentaires distincts, des espaces "connectés" avec accès libre à internet et un salon de jeux vidéo, ainsi que trois espaces dédiés aux actions culturelles : une grande salle modulable de 99 places, une salle d'activités de 16 places et une salle aux histoires pour les tout-petits.

Pour préparer cette ouverture, l'équipe des bibliothécaires commence dès le mois d'août le déménagement des collections de la bibliothèque actuelle rue de la République. Elle fermera ses portes au public à partir du 3 août. Les abonnés ont été informés des modalités d'usage durant cette courte période de transition au cours de laquelle ils pourront continuer à emprunter des documents dans les bibliothèques de Sainte-Nathalène et Marquay.